



Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2023

Schriftliche Anfrage Raphael Fuhrer betreffend Entwicklungsareale am Chemiestandort Basel: Schwammstadt versus mit Gift belastete Böden – bevor entsiegelt und begrünt werden kann, müssen die Böden richtig saniert sein

P235259

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet die gestellten Fragen zum Thema Belastungen des Untergrunds und die Möglichkeit, trotz Belastungen Meteorwasser versickern zu lassen. Er zeigt auf, was auf den Transformationsarealen in der Stadt Basel alles unternommen wird, um Versickerungen zu ermöglichen und wie die Vorgehensweise bei künftigen Arealen ist.

